

# Michel Mouflin



SOURD OU MALENT

EN  
1 CLIC

Engagé volontaire, Michel MOUFLIN quitte Béthune pour l'Angleterre en mai 1940, il est alors âgé de 15 ½ ans.

En octobre 1943, il s'enrôle dans les FFC à Londres et intègre ce qui deviendra la 4ème SAS.

Il poursuit un entraînement intensif et prépare le Débarquement.

Il est parachuté en Bretagne dans la nuit du 5 au 6 juin avec pour mission d'empêcher les forces allemandes d'aller renforcer les défenses ennemies en Normandie où les alliés devaient livrer bataille.

Il poursuit les opérations jusqu'en septembre 1944, puis participe à la bataille des Ardennes.

Ses faits d'armes lui vaudront de nombreuses décorations.